

神奈川県社会保険労務士会

川崎南支部 会員各位

令和3年1月8日

神奈川県社会保険労務士会 川崎南支部

支部長 安東 仁志

新年のご挨拶と1月支部会中止の件

明けましておめでとうございます。

旧年中は、ご厚情を賜り心よりお礼申し上げます。

本年も例年に変わらず、何卒よろしく支部運営にご理解ご協力の程お願い申し上げます。

この度、先にご連絡させていただきましたように、政府からの緊急事態宣言の発令、コロナ感染者の増加が著しくことから、苦渋の選択のうえ、1月の支部会を中止とさせていただきます。誠に申し訳ございませんが、この状況を考慮いただきご理解ご了承くださいますようお願い申し上げます。

本来であれば、山邊会長より新年の挨拶をいただき、会員各位の今後の業務に活力をいただく予定でしたが、これも叶わず大変残念に思っております。

今後は、状況にもよりますが、緊急事態宣言解除後の2月10日に広報セミナー、2月16日支部会をまず開催し、支部運営を再開することを予定しております。

コロナに負けず、神奈川県社会保険労務士会川崎南支部の更なる発展を、心より祈念しております。

くれぐれもコロナにはご注意ください。

※電子申請をご利用いただいていない会員各位には、安全性の面からも是非ご利用いただきますよう切にお願いいたします。